



## Hauspost Navona

Juni 2025

Liebe Eltern,

Das Ziel ist in Sicht! Die 10erinnen haben mitten im Praktikum ihre ZP10 Ergebnisse erhalten und auch in allen anderen Klassen sind die letzten Klassenarbeiten inzwischen geschrieben. Jetzt heißt es noch ein paar Tage Daumendrücken und Abwarten, was das Zeugnis zeigt.

### Der letzte Rhythmus

In diesem Schuljahr gibt es kein Heimfahrtswochenende mehr. Auch das letzte Wochenende verbringen wir in einem sogenannten „drei- Wochen- Rhythmus“. Neben der Wallfahrt und dem Hausabschluss, die beide bereits in der vergangenen Hauspost angekündigt wurden, stehen noch einige andere Termine im Kalender. Teilweise wiederhole ich hier noch einmal die Informationen aus der letzten Hauspost: doppelt hält besser!

### Hausabschluss

Am Freitag, den 04. Juli, möchte ich gerne alle voll- sowie tagesinternen Schülerinnen zu einem gemeinsamen Gruppenabschluss mit Übernachtung einladen. Weitere Informationen haben Sie per Mail erhalten.

### Internatsabschluss

Am letzten Wochenende vor den Ferien (04.-06.07.) findet dann der allgemeine Internatsabschluss statt. Wir verbringen einen Nachmittag mit buntem Programm, feiern einen Open-Air-Gottesdienst (sofern das Wetter es zulässt) und lassen den Abend gemeinsam mit allen ausklingen. Am Sonntag verabschiedet die Internatsgemeinschaft schließlich unseren Spiritual, der uns zum kommenden Schuljahr leider verlassen wird.

Es wäre schön, wenn am Internatsabschlussfest alle Schülerinnen des Vollinternats teilnehmen werden!

### Wallfahrt

Am Mittwoch, den 09.07. findet schließlich unsere Wallfahrt nach Kevelaer statt. Die Busse für die tagesinternen Schülerinnen fahren direkt von Kevelaer aus nach Hause. Hierzu haben Sie bereits einen gesonderten Elternbrief erhalten. Die vollinternen Schülerinnen fahren von Kevelaer aus wieder ins Internat.

## Abreise in die Sommerferien

Donnerstag, der **10. Juli**, ist der **letzte Schultag vor den Ferien**. An diesem Tag werden auch die Zeugnisse ausgeteilt. Die **Abreise aus dem Internat findet bitte bis 15:00 Uhr** statt. Die Zimmer müssen über die Ferien weitestgehend leergeräumt sein, größere Möbelstücke können selbstverständlich hier bleiben.

Die Schülerinnen, die das Haus Navona verlassen – egal, ob ein Wechsel in die Oberstufe ansteht oder sie die Gaesdonck verlassen – müssen vor den Sommerferien ihre Zimmer vollständig leergeräumt haben. Schülerinnen im Tagesinternat räumen bitte auch dann ihre Zimmer, wenn sie nach den Sommerferien in das Haus Navona zurückkehren.

## Nachos mit Käse



Auch ohne Kinobesuch, haben wir uns Nachos schmecken lassen, dafür etwas aufgepimpt. Dabei haben wir eine schnelle Runde des aktuell sehr beliebten Spiels „Impostor“ gespielt.

## Nachts im Museum Schwimmbad

Auch wenn bei uns keine Tiere zum Leben erweckt wurden, war das mitternächtliche Schwimmen für alle, die daran teilgenommen haben, eine coole Aktion. Keine Sorge, es war ein Wochenende. Am nächsten Tag konnten wir alle etwas länger schlafen.



## Waffeln backen in der Mittelstufe



Während die Oberstufe einen gemeinsamen Ausflug gemacht hat, haben die Mittel- und Unterstufe die Stellung gehalten.

Gemeinsam wurden Zebrawaffeln gebacken und Spiele gespielt.



## Engagement in allen Bereichen

Unsere Schülerschaft ist sehr hilfsbereit und hilft stets engagiert bei etwaigen Veranstaltungen auf dem Campus. Diesesmal durften Katharina E., Amber und Juliana gemeinsam mit Katharina F. aus der Oberstufe Frau Neu bei der Bedienung eines ehemaligen Abiturjahrgangs unterstützen.

**Vielen Dank** noch einmal an dieser Stelle!

## Anti- Stress- Bälle



Um den Stress der letzten Wochen leichter zu verarbeiten, haben wir in einer Gruppenzeit Anti-Stress-Bälle aus Luftballons und Reis gebastelt.



## Freizeit am Wochenende

Das tolle sommerliche Wetter der letzten Wochen hat zum Draußensein eingeladen. Egal ob auf dem Beachvolleyballfeld oder mit der Gaesdoncker Jolle auf der Xantener Südsee, die Sonne tut einfach gut.





### Das Navona- Buch

In der Gaesdoncker Buchbinderei hat sich Internatspädagoge René Kock ausgetobt. Das Ergebnis ist ein tolles Navona- Buch. Die Form scheint ungewöhnlich, es handelt sich jedoch der Umriss des Brunnens auf dem Piazza di Navona. Sie kennen die Form schon von unseren Navona-Pullis. In das Buch dürfen sich in Zukunft alle ehemaligen Navona-Schülerinnen verewigen. Es gibt sogar Platzhalter, damit auch Fotos eingeklebt werden können.



## Gaesdonck Treff

Seit einigen Montaten findet im zwei Wochen Rhythmus der „Gaesdonck Treff“ statt. Die Taverne, die sonst an den Wochenenden strikt der Oberstufe vorenthalten ist, wird dienstags nun für alle geöffnet.



Neben Getränken und Gesellschaftsspielen gibt es jedes Mal ein kleines Highlight. So wurde in den vergangenen Wochen die Karaokemaschine ausgepackt, es wurden Kindergeburtstagsspiele von früher gespielt, Milchshakes verzehrt, ein Bingoabend veranstaltet, und und und. In der vergangenen Woche hat unser Internatsleiter höchstpersönlich Stockbroteig vorbereitet, der mit mal mehr und mal weniger Geduld über der Feuerschale ausgebacken wurde.



## Ein paar letzte Worte

Auch wenn das Schuljahr noch nicht ganz vorbei ist, wird dies die letzte Navona Hauspost vor den Sommerferien sein. Weitere Fotos von unserem Haus- und dem Internatsabschluss werde ich Ihnen gerne formlos per Mail zukommen lassen.

Am 07.07. und 08.07. befindet ich mich wieder auf meiner Fortbildung und werde daher nur bedingt per Mail erreichbar sein. Bitte nutzen Sie die Kanäle vom Kontaktblatt für dringende Anliegen, die ich aus der Ferne nicht bearbeiten kann.

Ich bedanke mit an dieser Stelle herzlich für die gute Zusammenarbeit mit Ihnen allen und freue mich auf das kommende Schuljahr. Schöne Ferien!

*Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus*

Anna Hinckers  
Internatspädagogin  
Haus Navona